



COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Les Nomades, encore des victoires!

Les équipes sportives les Nomades continuent à se démarquer dans le réseau sportif collégial. Quatre des équipes de la division 2 ont réussi à obtenir une place au championnat provincial qui se tiendra à Québec les 4, 5 et 6 avril prochains.

L'équipe féminine de basketball a remporté la médaille d'or au championnat régional avec une belle victoire de 76 à 43 contre le Cégep de Saint-Jean-sur-Richelieu. L'équipe masculine a obtenu la médaille d'argent. Ainsi, nos deux équipes iront au championnat provincial.

Les équipes féminines et masculines de volleyball sont toutes les deux reparties avec le titre de champions de la saison régulière. Après une chaude dispute contre le Cégep de Lionel-Groulx, l'équipe a mis la main sur la bannière du championnat de conférence et elle est revenue à domicile avec une médaille d'or. Les femmes, quant à elles, ont obtenu la médaille d'argent lors de ce même championnat.

Félicitations aux quatre équipes et nous leur souhaitons bonne chance au championnat provincial!

Une première place pour l'équipe masculine de soccer, division 2

L'équipe masculine de soccer a également terminé au premier rang lors de la saison régulière! Le dernier tournoi avait lieu le 23 mars dernier, au Complexe sportif Marie-Victorin. Les Nomades ont su garder leur position au classement après une partie nulle contre le Collège Ahuntsic ainsi qu'une victoire de 4 à 3 contre le Cégep André-Laurendeau. Bravo pour cette saison régulière remarquable et nous leur souhaitons bonne chance pour les séries éliminatoires.

Venez encourager notre équipe féminine et masculine aux séries éliminatoires qui auront lieu le 6 avril prochain au Complexe sportif Marie-Victorin.

- 30 **–**

Source:

Duane John Attaché d'administration Service de la vie étudiante, secteur sport, B-2420 450-975-6177 Duane.John@cmontmorency.qc.ca